

1. Social Media

In diesem Schuljahr durfte ich als Referentin für Social Media der Landesschüler_innenvertretung eine Vielzahl an Aufgaben übernehmen, um die Präsenz und Kommunikation der LSV in den sozialen Medien zu stärken. Abseits der Verwaltung bzw. Moderation des Haupt-Instagram-Accounts der LSV, durfte ich Schüler_innen bei Fragen, Wünschen oder Unklarheiten weiterhelfen und somit die LSV, als Interessensvertretung, nach außen vertreten. Ein bedeutender Meilenstein in meiner Arbeit war die Einrichtung eines neuen TikTok-Accounts für die LSV. Mit diesem Schritt konnten wir dabei den Versuch starten eine jüngere Zielgruppe zu erreichen und mit kreativen und unterhaltsamen Inhalten zu begeistern.

Zusätzlich zur Präsenz auf Instagram und TikTok durfte ich gemeinsam mit Elena Macura einen LSV WhatsApp-Broadcast einrichten, um die Schüler_innen regelmäßig mit wichtigen Informationen und Neuigkeiten seitens der Landesschüler_innenvertretung zu versorgen. Durch diese direkte Kommunikationsform konnten neben SVen auch Schüler_innen schnell und unkompliziert über aktuelle Themen und Veranstaltungen informiert werden.

Ein besonderes Highlight meiner Arbeit, war die Erstellung eines LSV-Adventkalenders auf Instagram. Im Dezember wurde täglich ein Beitrag gepostet, der die Arbeit der LSV den Schüler_innen näherbrachte. Des Weiteren konnten alle Follower_innen einen guten Einblick in die verschiedensten Schularten bekommen, da diese von den jeweiligen Bereichs-Mandatar_innen vorgestellt wurden.

- Kontinuierliche Verwaltung/Moderation des offiziellen Instagram-Accounts der LSV
- Erstellung und Veröffentlichung von Posts und Storys zu aktuellen Themen, Veranstaltungen und wichtigen Informationen für die Schüler_innen
- Beantwortung von Fragen und Anfragen der Schüler_innen über Direktnachrichten und Kommentaren
- Einrichtung und Aufbau eines neuen TikTok-Accounts für die LSV
- Planung und Umsetzung von Inhalten speziell für TikTok, um eine jüngere Zielgruppe zu erreichen
- Erstellung und Verwaltung eines WhatsApp-Broadcasts, um Schüler_innen regelmäßig mit wichtigen Informationen und Neuigkeiten seitens der LSV zu versorgen
- Verfassen von Nachrichten und sicherstellen, dass die Broadcast Informationen aktuell und relevant sind
- Tägliches Posten von Inhalten im Dezember (LSV-Adventkalender), um die Arbeit der Landesschüler_innenvertretung näher zu bringen

2. Presse & Öffentlichkeitsarbeit

Neben dem Social Media Referat, durfte ich heuer auch das Referat für Presse & Öffentlichkeitsarbeit innehalten. Aufgrund von mangelhafter Weiterleitung von Informationen von Seiten der Landesschulsprecher und meines Referatpartners konnte ich dem Referat Presse nicht umfassend, wie in den letzten Jahren nachgehen. Ich bedauere, dass ich aus meinem gewählten Referat so rausgehalten wurde, hoffe aber, dass es sich nächstes Jahr, in einer neuen Konstellation, sich verbessern wird.

3. Schulrecht

Im vergangenen Jahr habe ich als Mandatarin im Schulrechts-Referat der Landesschüler_innenvertretung intensiv daran gearbeitet, Schüler_innen bei ihren schulrechtlichen Anliegen zu unterstützen. Diese Aufgabe umfasste eine Vielzahl von Tätigkeiten, insbesondere die Unterstützung per Chat/Instagram. Des Weiteren stand ich bei komplexeren Fragen mit der Bildungsdirektion Wien im ständigen Austausch.

- Beratung von Schüler_innen bei Fragen zum Schulrecht
- Ständiger Austausch mit der Bildungsdirektion Wien bzgl. schulrechtlichen Fragen

4. Bereichsgetrenntes SiP

Als Referentin für bereichsgetrennte SiPs in der LSV Wien, war ich mit der Organisation für AHS/BMHS/BS SiPs verantwortlich. Aufgrund der Regelmäßigkeit der großen, bereichsübergreifenden Schüler_innenparlamenten unter starker Teilnahme der BMHS Schulsprecherinnen und Schulsprechern, war kein Bedarf ein BMHS SiP zu organisieren. Dem hinzu kommt, dass die meisten BMHS Schüler_innen im Mai ihre Abschlussprüfungen absolvieren und die Meisten im Juni ihre Praktika haben.

5. Kampagnen

Im Rahmen meiner Tätigkeit als Mandatarin der LSV im Kampagnenreferat habe ich mich in den letzten Monaten intensiv der Mental Health Kampagne gewidmet. Dabei stand die Zusammenarbeit mit der Organisation "Change for the Youth" im Mittelpunkt.

Gemeinsam mit dieser Organisation habe ich an zahlreichen Planungstreffen teilgenommen, um Strategien und Konzepte für die Kampagne zu entwickeln und zu verfeinern. Diese Treffen waren wichtig, um die Kampagne auf eine solide Basis zu stellen und sicherzustellen, dass sie die Bedürfnisse und Anliegen der Schüler_innen Wiens im Bereich der mentalen Gesundheit adäquat adressiert.

Ein wesentlicher Bestandteil meiner Arbeit war die Überarbeitung und Mitverfassung des Forderungspapiers der Kampagne. In Zusammenarbeit mit anderen Mitgliedern der Landesschüler_innenvertretung sowie externen Expert_innen habe ich daran gearbeitet, die Forderungen auszuarbeiten.

Durch diese Arbeit konnten wir eine starke Partnerschaft mit "Change for the Youth" aufbauen, die die Effektivität und Reichweite der Kampagne erheblich verbessert hat. Es war mir eine Ehre, im Kampagnenreferat tätig zu sein und einen wichtigen Beitrag zur Verbesserung der mentalen Gesundheit unter Schüler_innen zu leisten. Ich freue mich darauf, diese erfolgreiche Arbeit fortzusetzen und weitere wichtige Kampagnen im Interesse der Schüler_innen umzusetzen.

- Teilnahme an mehreren Planungstreffen mit „Change for the Youth“
- Erarbeitung eines Forderungspapiers